



やらまいか

クラブテーマ : Step Up 豊川宝飯～みんな仲良く～

会長／小田伊佐浩 幹事／石黒貴也 会報委員会／杉浦和人 原田浩史 館山紘介

例会会場／毎週火曜日 12:30 豊川商工会議所 ☎0533-86-4101

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ☎0533-86-2535 Fax0533-86-8889 Email:hoirc@sala.or.jp

本年度第2回 通算 1760回 2024年7月9日 (火)	出席報告	会員総数	出席者数	出席率	6/18 修正出席率
		71名	43名	68.3%	73.9%

ゲスト：豊川RC 田中寛孝会長 安田守一幹事 ビジター：(なし)

★会長あいさつ

小田伊佐浩会長



皆様こんにちは。まず、8月24日に開催される新しい豊川のお祭り「とよかわ輝まつり2024」のお話をします。もうすぐチケット販売ということです。当クラブ

から実行委員長が笠原さん、石黒幹事は実行委員ということで、ぜひチケット購入協力もお願い致します。後ほどPRがあると思います。

新しいつながりで、先週、新紙幣が発行されました。ご存知通り1万円が渋沢栄一、五千円が津田梅子、千円が北里柴三郎です。おのおのの功績はご存知だと思います。この間とあるレンズメーカーの会長さんとお話したところ、新しい紙幣は、透かしの特徴とか3Dホログラムとか、偽造しにくい技術が盛りだくさんあるそうです。私はまだ新紙幣を見ていません。新紙幣の発行と同時に銀行などの機械が新しくなるので忙しいとおっしゃっていました。新紙幣経済効果は羨ましいなと思いました。偽造の技術がそれを上回らない限り、電子マネーの需要も増えると言うことです。20年ぶりの新紙幣発行ですが、今後、生きてる間に新紙幣の発行は無いかもしれないということで、最後の新紙幣を早く見たいと思う次第でございました。

今日は豊川ロータリークラブの田中会長さんと安田幹事さんがおみえです。田中会長さんとのエピソード

と聞いていますと、青年会議所時代に初めて委員長を拝命したときに担当の副理事長が田中さんでした。当時は、非常に厳しい方だと印象を持ったことを覚えています。後ほどご挨拶を頂きます。

先週の例会でお願いするのを忘れた点がありました。今日の夜に会員委員会を開催することになっています。会員の皆さんには、新会員候補者の紹介や情報を浅野委員長の方にご連絡頂ければと思います。よろしくお願ひします。

今日も愛知県に熱中症警戒アラートが発令されております。熱中症にならないように、健康にご留意されて、この夏を乗り切っていただきたいなと思います。

★幹事報告

石黒貴也幹事

例会臨時変更のお知らせ
次回例会のお知らせ
日韓親善会議開催について
例会時の服装について

★豊川RC田中寛孝会長あいさつ



2024-2025年度豊川ロータリークラブの会長を務めます田中寛孝と申します。今日は貴重な例会のお時間を

頂戴いたしまして誠にありがとうございます。お昼ご飯も美味しく頂きました。明日は、小田会長と石黒幹事にお越し頂くことになっています。

最近入会した若い会員に聞きますと、豊川ロータリーは堅苦しい、服装もうるさいとか言う人がいますが、決してそうではありません。悪い評判が流れているのか、その原因が先ほどの小田会長のお話にあった厳しいイメージだとしたら、決してそうではありませんので誤解のないようにお願いします。

豊川ロータリークラブの今年の方針を話させていただきます。スローガンは「感謝するクラブの会員に、地域社会に、社員職員に、そして家族に」と言うことにいたしました。昨年度3つ大きな事業をやっています。65周年、インターアクトクラブの年次大会、東三河分区のIMです。2025-26年度は地区大会のホストをやります。蒲郡からガバナーが出て、名古屋で開催するのは嫌で東三河でやりたいと言われています。私は、その前の年度なので楽ができると思っていましたが、地区大会の準備は今年から始まるので、いろんなところで出席するので今年度の会長も真面目にやらないといけません。そのようなことで、家庭や職場を空けることが多分多くなるから、家庭や職場を空けることができるように社員職員や家族に感謝しましょうと言うことを皆さんに呼びかけているような次第でございます。それともう一つは、外に出ていろいろ事業に参加しますと、いろんな方と出会って、持って帰るものが必ずあるわけでございます。そのようなものを与えてくれた他のロータリーメンバーにも感謝しましょうと言うことを話しました。

先週の例会に会員の皆さんにお願いしたことが2つございます。1つは、いろんな事業がありロータリーも忙しくなるわけです。ロータリーの事業とか例会と、会社のお仕事が重なった場合、どのようにも調整ができない場合は、お仕事を優先してくださいと言うことをお願いいたしました。なぜかと言うと、職業奉仕に結びつくわけでございます。私は25年前ですけど、新入会員として入りましたときに同じような仕事と例会の調整つかないことがあって、当時の先輩に相談したら、それは仕事を優先しなくちゃいけない。ロータリーには職業奉仕と言う概念があって、その職業奉仕と言うのは、仕事を高潔なものにするなんてことが書いてあるけど、要するに地元で信用されてるってことなんだ。地元で信用されていると言う事は、ちゃんと仕事に出て行って、例会はメイキャップすれば良いんだからっ

てことを教えて頂きました。ロータリーとは、そういうものなのだと勉強になった覚えがありました。そのことを改めて会員の皆さんにお話しをしました。もう一つお願いは、年会費240,000円は豊川宝飯さんも同じだと思います。年会費240,000円では、例会以外の事業が出来ません。以前は、いろんな親睦会をタダでやるのが原則だったんですけど、昨年あたりからとても回らないってことになりまして、その都度、納入依頼書を発行しています。そこはご理解頂きたいとお願いをしました。

来年の地区大会はよろしく申し上げます。来年度、豊川宝飯さんが40周年である事は充分理解しておりますんですが、お互いに助け合ってやっていけるよう宜しくお願い致します。

★委員会報告

とよかわ輝まつり 2024 のPR

笠原盛泰実行委員長&石黒貴也実行委員



★理事・役員・各委員長の就任挨拶

河本クラブ奉仕委員長



今年度クラブ奉仕委員長を仰せました。お声がけを頂きまして受けさせて頂きましたが、実際クラブ奉仕委員会は何をやってら

いのかというのが具体的にちょっとわかりづらくて、委員会メンバーとしては私と池田副委員長の2名のみと言うことであり、少し調べてみたところ、クラブ奉仕委員会の定義としては、会員同士の関係をはぐくみ、積極的な会員増強計画を実行し、活力あるクラブ作りを行うことだそうです。5つの奉仕が前がつく委員会がありますが、クラブ奉仕だけ実質なる委員会メンバーがおりませんと言う事は、親

睦委員会だったり会員委員会であったり、その他の委員会とどの距離感で付き合っていくのかと言うところに尽きると思います。何もしなければ、それで1年間終わるかもしれない委員会ですと言うところで迷っていたところ、予定者の段階で小田会長の方からしっかりとやり方というか距離感を伝えられましたので、本年度はそれを実行して参りたいと思っております。まず委員会を積極的に行うことで、昼の例会がなかなか出て来れない会員も、夜の懇親会や委員会に出席することによって、いずれ昼の例会にも出席するようになってくるんじゃないかと言うところで、会員増強の強の部分をしっかりやって、そこをしっかりやっていくことによって親睦委員会にも人が集まってくるし、会員委員会にも候補者が寄ってくるのではないと思っています。その旨を各委員会の委員長がしっかりと受け取って頂きたいと思っています。親睦委員会は、田中委員長が既に1回委員会を行って頂きました。今日の夜は、浅野委員長が会員委員会を全員出席で行って頂けます。再来週には親睦委員会が2回目の委員会を行っていただけます。私も積極的に参加して、一緒に共同することによって活力あるクラブづくりをしっかりと果たして、来年の40周年に繋げて参りたいと思っておりますので、1年間の皆様方のご協力を衷心よりお願い申し上げます。就任の挨拶にさせていただきます。1年間よろしくお願いいたします。

来山健一会計



本年度、会計を務めさせていただきます。小田会長と石黒幹事から声をかけて頂き、微力ながら協力させていただきますと思って受けさせていただきました。

会計は、通年通りなのですが、来年度は周年もありますので、イレギュラーなことが起きると思いますが、しっかりと会計をさせていただきます。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

近藤利行青少年奉仕委員長



今年度、青少年奉仕委員長を務めさせていただきますことになりました。継続事業として行って

いるボラン・コラボ・穂の国7の交流を通じてボランティア活動を行っている地元市内6高校の優秀な高校生の方へ情報の場を提供して活動が益々盛んになるようなお手伝いをさせて頂きたいと思っております。力量不足のところが多々ありますので、委員会メンバーの助けを頂きながら1年間頑張っていきたいと思っておりますので何卒宜しくお願い致します。

杉浦和人会報委員長



会報委員長を仰せつかりました。ロータリーのことを1年通じてまた分かっていませんが、頑張りたいと思っております。よろしくお願いいたします。

浅野晋会員委員長



本年度、会員委員長を務めさせていただきます。会員委員会の委員長は、今回で3回目ぐらいになります。JCのOBだけでなく、皆さんからの情報を頂いて

会員の増強に努めて参りたいと思っております。1年間どうぞよろしくお願いいたします。

縦山修一ロータリー情報委員長



本年度、ロータリー情報委員長を仰せつかりました。昨年は林委員長の元で副委員長をさせて頂いておりまして、副委員長が自動的に委員

長に持ち上がるということでご理解をいただきたいと思っております。

1つ大きな仕事として、新会員を対象に研修会と新睦会を開催したいと思っております。会員委員会の皆様を中心に、新会員の情報を寄せていただいて、会員をまず増強の増の部分をしていただいて、研修のほうに努めていきたいと思っております。

もう一つは、会員に国際ロータリーの動向についての情報を提供しようと言うことになっております。最新の情報としては、ロータリーの友や

MyRotary で見て頂くとかあります。また、ロータリーの友の電子版っていうのがございまして、皆さんやられた方多くないと思いますけども、まずパスワードとはIDを事務局から教えていただかないとできないと言うことでちょっとハードルがあるんですけども、そこはやって頂いて、検索ワードを入れていただくと1950年の過去から現在までのロータリー友が見ることができます。またロータリー文庫もあります。こちら事務局でIDとパスワード教えていただかないと入ることができませんが、かなりの量のロータリーに関する文章とか書籍とかいろいろ入っていて、これも検索ワードで検索できて非常に便利になっています。MyRotaryの登録がまだの方がございましたら登録をして頂きたいと思います。これらを色々と活用して頂ければと思います。ぜひやって頂きたいと思います。1年間どうぞよろしくお願い致します。



★ニコニコボックス

田中寛孝会長様 1年間お世話になります
 安田守一幹事様 〃
 小田伊佐浩会員 豊川RC会長幹事来訪歓迎して
 石黒貴也会員 〃
 縦山修一会員 〃
 林 博宣会員 〃
 柴田陽一会員 誕生日を祝って頂き
 夏目雅康会員 〃
 岩瀬靖宏会員 〃
 竹本裕一会員 〃
 近藤利行会員 入会記念日を祝って頂き
 鈴木 忍会員 所要にて途中退席します

★委員会開催の報告

7月9日に会員委員会が開催されました。



★豊川RC表敬訪問

7月10日に豊川RCの例会に会長・幹事が表敬訪問しました。



★米山奨学生テソ君歓迎会

7月17日に米山奨学生テソ君の歓迎会が行われました。



会報担当：杉浦和人・原田浩史・館山紘介